



Schweizerische Eidgenossenschaft
Confédération suisse
Confederazione Svizzera
Confederaziun svizra

Embajada de Suiza en Bolivia

STEVANS EN CONCIERTO

(*La Paz, 04/03/2020*) Como parte de las celebraciones de la Francofonía 2020, la Embajada de Suiza en Bolivia presentará a la famosa banda suiza de electro-pop: STEVANS, por lo que invita a la población a dos conciertos de entrada libre que se efectuarán en La Paz y Cochabamba el 6 y 7 de marzo.

STEVANS es una reconocida banda de música electro-pop nacida en Ginebra (Suiza) en 2004. Actualmente, tiene tres álbumes y se ha convertido en una de las bandas europeas más importantes, pues ha compartido escenarios con artistas de talla mundial (Natalie Imbruglia, The Servant, Editors, Coldplay, Kaiser Chiefs y Snow Patrol), se ha presentado en los escenarios más grandes del mundo (Paleo Festival, Montreux Jazz, Londres, Nueva York, París, Hamburgo, por nombrar solo algunos) y trabaja con artistas talentosos (Will Jackson, Serge Morattel, Yann Rouiller).

Para esta ocasión, el grupo vendrá en versión dúo con Yvan Franel (vocalista y bajo) y Yann Secretrest (guitarra, piano y segunda voz).

El concierto en La Paz será el viernes 6 de marzo a las 20:30 horas en el Teatro Nuna, ubicado en la Calle 21 de Calacoto, Nro. 8509, entre la Calle José María Aguirre Acha y la Avenida Costanera. Mientras que en Cochabamba, el concierto se efectuará el sábado 7 de marzo a las 17:30 horas en Beertown, ubicado en la Avenida Melchor Urquidí, entre las calles Hermógenes Sejas y Portales.

Para La Paz, las entradas se entregarán hasta el 5 de marzo en la Embajada de Suiza (Obrajes, Calle 13, Nro. 455, esquina Avenida 14 de Septiembre) y en el Teatro Nuna Y para Cochabamba, la entrada es totalmente libre.

La Paz, marzo de 2020

Se agradece su difusión.

Contacto: Felix Mamani

Cel. 63248525

felixmamanisurco@gmail.com